

Zarz - Sorica

Zarz ist der Name einer ehemaligen deutschen Sprachinsel in einem abgelegenen Gebiet der Julischen Alpen. Bis in die erste Hälfte des 20. Jahrhunderts wurde in Zarz ein altertümlicher Dialekt aus dem Pustertal gesprochen. Doch der Gebrauch des Deutschen ging angesichts der enger werdenden Beziehungen mit der slowenischsprachigen Umgebung stetig zurück. Heute spricht kaum jemand mehr in Zarz deutsch. Ein Lokalausweis von Christine Helfer.

Aus Minet 05/20 vom 21/10/2020

Weitere Beiträge und Sendungen auf ► www.minet-tv.com